



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 706**  
**31 de julio 2015**

## **Ciencias Administrativas vivió jornadas de acreditación**

La Carrera de Administración de Empresas presentó al Consejo Directivo de la Facultad la nueva malla curricular. Recibió a los representantes de la Red de Carreras de Administración de Empresas RADEM para socializar los resultados de aprendizaje RA. Con la participación de docentes de las tres carreras se realizó un taller sobre metodologías para el procedimiento del componente RA a cargo de la Comisión de Evaluación Interna de la UCE.

Jhonson Folleco, docente y responsable del rediseño de la malla curricular de la Carrera de Administración de Empresas, destacó que los ajustes en contenido, asignaturas y reducción a nueve niveles, recogen las observaciones del análisis de los estudios de pertinencia, incluidos los de empleabilidad a graduados y empelados y a la demanda social productiva y empresarial.

La evaluación de resultados de aprendizaje entre las universidades miembros de la RADEM, pretende formar una base de reactivos para la elaboración de una guía metodológica que facilite la preparación de los estudiantes en el Examen Nacional de Evaluación de Carrera ENEC Jorge Fernández, Coordinador de la RADEM destacó el aporte de la UCE en la aplicación de estudios específicos que identifican las debilidades y fortalezas de las carreras.

